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POLÍTICA

EL PRESIDENTE DEL PP EN LA REGIÓN ANUNCIÓ LA CREACIÓN DE 
UN ÁREA DE MEDIO AMBIENTE DENTRO DEL GRUPO POPULAR

Payo acusa a Bono de que 
“las Cortes sean las grandes 
desconocidas” de la región

KOKA
El presidente del PP en Cas

tilla-La Mancha, Agustín Con
de, anunció los pasados días la 
futura creación de un área de 
Medio Ambiente dentro del Gru
po Parlamentario Popular.

Conde, que compareció en 
rueda de prensa para informar 
sobre la reunión mantenida en 
Belmónte (Cuenca) con los di
putados regionales, explicó que 
la creación del área de Medio 
Ambiente fue uno de los acuer
dos adoptados en el citado en
cuentro y obedece a la impor
tancia que el PP otorga a esta 
materia, justificada por las “ri
quezas naturales” de la región.

El responsable del PP caste- 
llano-m anchego calificó de 
“fructífero” el intercambio de 
opiniones sobre lo que debe ser 
la acción política del partido en 
los próximos años y de cara el 
próximo período de sesiones, en 
el que “se intensificará -dijo- la 
labor de control al Gobierno”, al 
tiempo que se aumentará la ca
pacidad de propuesta a los ciu
dadanos de esta comunidad.

Conde estuvo acompañado 
en la rueda de prensa por el 
portavoz del Grupo Parlamen
tario Popular, Gonzalo Payo, 
quien se refirió a los “obstácu
los” con los que se encuentra 
este grupo a la hora de ejercer su 
labor de oposición y culpó al 
presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, de ser el respon
sable de que las Cortes de esta 
región “sean las grandes desco
nocidas”.

Payo manifestó que, duran
te los trece años de gobierno 
socialista, “Bono ha aparecido 
como una estrella anulando la 
acción del Parlamento”, al que 
ha tenido como “un apéndice 
dócil” a sus propósitos.

El portavoz “popular” repro
chó también al Ejecutivo regio
nal el incumplimiento del repar
to de los 17.000 millones de

Agustín Conde (izquierda) y Gonzalo Payo (derecha).

pesetas que aparecen en los Presu
puestos regionales para 1996 “sin 
provincializar” y afirmó que “ésto 
debería haberse hecho antes del mes 
de febrero y ésta es la fecha en que 
los socialistas no han querido que 
entremos en el tema”.

Sobre este asunto Conde indicó 
que éste es “otro incumplimiento 
del Gobierno”, que, en lugar de ac
tuar conforme a unas reglas pacta
das en el Parlamento regional, lo 
hace a su “puro arbitrio”.

En relación a una posible pre
sentación de una enmienda a la tota
lidad a los Presupuestos de la región 
para 1997, Conde señaló que el Par
tido Popular realizará “una oposi
ción responsable” y que “no se trata 
de decir no a todo por principio, sino 
que primero hay que estudiar el pro
yecto”.

A este respecto, denunció que el 
Gobierno ha tardado mucho en en
tregarles el proyecto de Ley de Pre
supuestos, “que nacen -afirmó- con 
una tara, ya que le faltan 2.000 mi
llones de pesetas” por no haber sus
crito el pacto propuesto por José 
María Aznar sobre financiación au
tonómica “para impulsar el gobier
no de las regiones”.

En cuanto a la proyectada refor
ma del Estatuto de Autonomía, Con
de señaló que el Partido Popular va 
a entablar conversaciones con todos 
los grupos de cara a conseguir unas

mayores cotas de autogobierno 
para todas las comunidades de 
la denominada “vía lenta” y ta
chó de “tímido” el proyecto de 
reforma iniciado por el PSOE.

No obstante afirmó que el 
documento consensuado entre 
los tres grupos con representa
ción en la Cámara de Castilla- 
La Mancha a finales de 1995 “es 
un buen punto de partida” para 
llevar a cabo “la amplia refor
ma” que propugna el PP.

En cuanto a las críticas lan
zadas desde el PSOE contra los 
Presupuestos Generales del Es
tado (PGE), a los que conside
ran “restrictivos” para Castilla- 
La Mancha, Conde indicó que 
“lo que no admito es que nos 
tomen el pelo”, ya que esta re
gión “ha sido olvidada en mu
chos aspectos durante el manda
to socialista” y ahora que el 
Gobierno nacional tiene que 
hacer un esfuerzo para acceder a 
la unión política y monetaria es 
cuando más pide este partido.

En este sentido agregoó que 
si el hecho de que por primera 
vez los Presupuestos Generales 
del Estado incluyan una partida 
de 800 millones de pesetas des
tinada a la autovía que unirá 
Tarancón con Cuenca “les pare
ce poco, que lo hubieran hecho 
ellos antes” .

Calvo Ortega: “La derecha pretende que la liberalización 
presida todo”

KOKA
El presidente nacional del Cen

tro Democrático y Social (CDS), 
Rafael Calvo Ortega, afirmó en To
ledo que los valores del centrismo 
son liberales en la economía y soli
darios en los procesos de redistribu
ción, y expresó su convencimiento 
de que esta ideología tiene cabida en

la política española.
Calvo, que se desplazó hasta la 

capital castellano-manchega para 
ofrecer una conferencia sobre polí
tica económica a unos 200 simpati
zantes de su formación, señaló en 
rueda de prensa que pese al 
estrechamiento político entre iz
quierda y derecha que se está produ

ciendo en España, el centro tiene un 
espacio propio y planteamientos di
ferentes a los de las otras dos co
rrientes.

A este respecto dijo que la dere
cha “pretende que la liberalización 
presida todo, mientras que la iz
quierda parece tener nostalgia por el 
intervencionismo’ ’.

CONSEJO DE GOBIERNO

Aprobada la construcción  
de un gasooducto a Talayera

C.M.
El Consejo de Gobierno acordá 

la pasada semana la firma de un 
convenio con ENAGAS para exten
der la infraestructura de gas natural 
a la ciudad de Talavera de la Reina.

Mediante este convenio se pre
tende la construcción  de un 
gasoducto de 83 kilómetros, y la red 
de distribución necesaria para aten
der el mercado industrial y el sumi
nistro a la red doméstico-comercial 
de esta ciudad.

La obra, que tendrá un plazo de 
ejecución de dos años, supondrá una 
inversión de 1.630 millones de pe
setas, aportando la Junta el 79 por 
ciento del mismo, unos 1.134 millo
nes.

Además, el Consejo aprobó, a 
propuesta de la Consejería de Bien
estar Social, tres decretos por los 
que se regula la acreditación y el 
registro central de entidades de vo
luntariado en la región; la composi
ción y funcionamiento de la comi
sión regional de voluntariado, así 
como la organización y funciona
miento de la comisión interdeparta
mental del voluntariado.

El Consejo autorizó también un 
gasto de 150 millones de pesetas en 
dos años para la construcción de un 
centro de día para mayores en Alba
cete.

Además, a propuesta de la Con
sejería de Educación y Cultural, se 
aprobó un gasto de 285 millones de 
pesetas para infraestructura depor
tiva.

Así, se ha autorizado la cons
trucción de pabellones deportivos 
en Pozohondo (Albacete), Horche 
(Guadalajara) y Sisante (Cuenca), 
así como la realización de una pista 
de atletismo en Campo de Criptana 
(Ciudad Real).

En materia medioambiental, el 
Consejo autorizó un gasto de 136 
millones de pesetas para los trabajos 
de restauración de la cubierta vege
tal y control de la erosión en zonas

especialmente degradadas de la red 
hidrográfica del Tajo, mediante la 
repoblación forestal de 346 hectá
reas de monte en Guadalajara den
tro del término municipal de Galve 
de Sorbe y de 394 hectáreas en 
Tortuero.

Con el objeto de continuar con 
la mejora de la infraestructura viaria 
de la región, y así mejorar las comu
nicaciones, el Consejo autorizó un 
gasto cercano a los 2.700 millones 
de pesetas para obras en carreteras.

La Junta invertirá más de 1.200 
millones en el acondicionamiento 
de la carretera que une Villanueva 
de los Infantes con M ontiel y 
Albaladejo, en la provincia de Ciu
dad Real hasta el límite con la pro
vincia de Jaén.

Se invertirán 796 millones de 
pesetas para el acondicionamiento 
de la carretera entre Chillaron del 
Rey y La Puerta (Guadalajara), así 
como 528 millones para el acondi
cionamiento de la carretera CM- 
220 entre la CM-210 y Masegosa, 
incluyendo la variante de Beteta 
(Cuenca).

También se acondicionará con 
un presupuesto de 82 millones, la 
carretera entre Villar de Cañas y 
Villares del Saz (Cuenca) y se in
vertirán 71 millones en la obra de 
refuerzo de firme y señalización de 
la GU-123 entre Valdepeñas de la 
Sierra y el límite de la provincia de 
Madrid.

Además, autorizó la ocupación 
de los bienes y derechos afectados 
por las obras de ensanche y refuerzo 
de firmes en la carretera provincial 
CR-P.5224 de Granátula de Cala- 
trava a la C-415, así como en la 
carretera que une Torralba con 
Bolaños de Calatrava, ambas de la 
provincia de Ciudad Real.

En vivienda, autorizó la cons
trucción de 105 viviendas de pro
moción pública con una inversión 
de cuatro anualidades superior a los 
800 millones de pesetas.

El G obierno cerrará 38 cuarteles 
de la G uardia Civil en la Castilla  
La M ancha

KOKA
El Gobierno ha previsto el cierre 

de 38 cuarteles de la Guardia Civil 
en Castilla-La Mancha, así como de 
otros 143 en el resto de España, a lo 
largo de los próximos años, de los 
que más de la cuarta parte del total 
(181) están situados en Andalucía, 
según la información remitida por el 
Ejecutivo a las Cortes.

En respuesta al diputado socia
lista Julio Villarrubia, el Gobierno 
señala que las previsiones son cerrar 
instalaciones en catorce comunida
des autónomas, aunque no precisa 
exactam ente el p lazo para el 
desmantelamiento de los cuarteles

de la Guardia Civil.
Las cuatro comunidades autó

nomas en las que se cerrarán más 
acuartelamientos son Andalucía, 
donde se desmantelarán 47; Casti
lla-La Mancha, con 38; Cataluña, 
con 27; Extremadura, con 22; y 
Castilla y León, con 18.

También Galicia y Asturias ve
rán el cierre de 9 y 6 cuarteles de la 
Guardia Civil, respectivamente, 
mientras que en Valencia y Cana
rias desaparecerán tres cuarteles en 
cada comunidad; así como dos 
acuartelamientos en La Rioja, Na
varra y Cantabria, uno más en Ara
gón y otro en Baleares.
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